

*Cilberto Vieira*, Generalsekretär der Kommunistischen Partei Kolumbiens.: Liebe Genossen! Im Namen der Kommunistischen Partei Kolumbiens grüßen wir mit brüderlichem Enthusiasmus den VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

In Kolumbien wächst die Zahl der Menschen, die jeden Tag mehr die große Bedeutung der Deutschen Demokratischen Republik schätzen lernen, die den Sozialismus in hartem Kampf gegen den westdeutschen Imperialismus und Militarismus, der von den USA-Monopolen unterstützt wird, aufbaut.

In den Universitätskreisen Kolumbiens sind die ständigen Fortschritte eures Unterrichtswesens Gegenstand der Bewunderung und des Studiums. Die Erzeugnisse eurer Industrie genießen hohes Ansehen, und trotz der vom USA-Imperialismus errichteten Hindernisse gewinnt der Warenaustausch zwischen unseren Ländern an Bedeutung.

Das kolumbianische Volk liebt den Frieden und kämpft für ihn, und zwar gerade deshalb, weil die herrschenden Kreise und ihr imperialistischer Bundesgenosse die Absicht haben, ihm alle friedlichen Entwicklungswege zu verschließen. Die kolumbianischen Volkskräfte, in deren vordersten Reihen die Kommunistische Partei steht, schlagen als Ausweg aus den schweren Problemen des Landes die antiimperialistische und antifeudale Revolution vor. Sie kämpfen gegen die Terrorherrschaft mit allen Mitteln und verteidigen die begrenzten, demokratischen Freiheiten gegen die wachsende reaktionäre Offensive.

Die kolumbianischen Volkskräfte bekennen sich zur kubanischen Revolution, in der sie ihr Beispiel sehen. Gerade deshalb schätzen sie mit jedem Tag die Art und Weise, in der die karibische Krise im Jahre 1962 gelöst wurde, höher.

Diese geschickte Lösung, die den Plänen des nordamerikanischen Imperialismus eine Niederlage bereitete, wurde hauptsächlich durch die Einheit und die heroische Entschlossenheit des kubanischen Volkes, bis zum letzten zu kämpfen, sowie durch das konsequente Eingreifen der Regierung der Sowjetunion ermöglicht. Die Friedenspolitik der Sowjetunion hatte einen neuen Sieg zu verzeichnen.

Wenn es in den Reihen der kommunistischen Weltbewegung einige gibt, die an dem Umfang und der Bedeutung dieser leninistischen Friedenspolitik Zweifel hegen, so werden sich diese eines Tages dessen schämen.

Die Kommunistische Partei Kolumbiens verteidigt fest die Einheit der